

Hallo München, 8.10.2008

17

HAUO münchen

STADTVIERTEL

Nr. 41 Mittwoch, 8. Oktober 2008 Tel. (089) 14 98 15-820

Tierisches Vergnügen beim »Bunten Hund«

ISARVORSTADT Schlafende Hunde werden auch dieses Jahr wieder geweckt – und zwar im Werkstattkino an der Fraunhoferstraße 9. Denn dort findet von 16. bis 19. Oktober der „Bunte Hund“, das internationale Kurzfilmfestival, statt.

Angefangen als kleines Zusatzprogramm im „Backstage“, ist der „Bunte Hund“ über die Jahre zu einem unabhängigen Festival acanviert. „Man wollte dem Kurzfilm endlich „die Aufmerksamkeit geben, die er verdient“, sagt Presseprecherin Bettina Steininger. Seit zehn Jahren beziehungsweise 70 Hunder Jahren wird das Kurzfilmfest von ehrenamtlichen Organisatoren auf die Beine gestellt. Auch dieses Jahr werden knapp 50 von 400 eingebrachten Kurzfilmen gezeigt. Etwa die Hälfte der Filme kommt aus Deutschland, die



Der Andrang auf dem letzjährigen Festival war riesig. Dieses Pärchen (kleines Foto) hat die strenge Publikumsjury überzeugt.

det, wer den „Hasso“ – den mit 500 Euro dotierten Filmpreis – gewinnt. Die eingeschickten Kurzfilme sind sehr unterschiedlich, sie dürfen höchstens 20 Minuten lang dauern, aber sonst gibt es nicht viele Beschränkungen. Es gibt Spielfilme, Cartoons und mittlerweile auch mehr Dokumentationsfilme, farbig

und schwarz-weiß, mit und ohne Dialog. Eine Chance auf den heiß begehrten „Hasso“ hat jeder der vorgestellten Filme. Weitere Informationen können im Internet unter www.kurzfilmfest-muenchen.de eingeholt werden. Karten gibt es für jede Vorstellung an der Abendkasse des Werkstattkinos.

ke